

北上中学校だより 長月

平成28年9月8日(木)

三島市立北上中学校



8月29日から授業が再開されました。久しぶりの学校でしたが生徒のいつもと同じように元気に登校する姿が見られました。教室では夏休みの様子を質問する担任の先生方に元気に応える姿が見られ、生徒達のすがすがしい声が学校に戻ってきました。

全校集会では全国大会に出場した水泳、県大会に出場したサッカー部や男子バスケット部等の表彰が行われました。その後の話では「中体連での活躍は素晴らしかった。顧問の先生やコーチ、家族。そして友達の支えがあって成し遂げられること。感謝の気持ちを忘れないで生活して欲しい。」リオのオリンピックでの日本選手の活躍を例にとって、「オリンピック選手はメダルを取るという明確な目標を持って努力している。目標をしっかりと持ち日々の積み重ねを大切にしていくこと。」そして、これからの学校生活では、「一人一人が輝くように、仲間を思いやりの気持ちを忘れずに、学級、学年を創りあげて欲しい。」との話がありました。

9月に入って学力調査や定期テストが行われ、生徒たちは一生懸命に学習に取り組んでいました。今年暑い日が多く、今後も残暑が続くと思われます。体調管理に気をつけ、明るく元気な学校生活を生徒が送れるよう教職員一丸となって指導していききたいと思います。



中体連・コンクールの結果より

ソフトボール部…	三島東豆地区大会優勝	県大会 5位
バスケットボール部…	三島地区大会優勝	県大会 出場
サッカー部…	三島地区大会優勝	県大会 出場
水泳…	水野夏南	県大会 (100mバタフライ 準優勝)
		東海大会 (100mバタフライ 優勝)
		全国大会 出場

吹奏楽部… 東部大会 銀賞

陸上、柔道、水泳、新体操で県大会に出場しました。

3年生の頑張りは素晴らしかったです。すべての生徒が最後まで全力で試合に取り組む姿が見られました。

部活動は、2年生に託され、新人戦に向けて再び活動が始まりました。今後も北上中生の活躍にご期待ください。



電子黒板が北上中学校に・・・

三島市では授業におけるICT機器の活用を推進しています。この夏、三島市内の中学校、各学級に電子黒板が設置されました。8月には、教職員の「電子黒板研修」が行われ、先生方も授業の充実をめざし電子黒板の使い方を学習しました。今後もわかりやすい授業をめざし電子黒板を活用していきます。



「災害時を想定して……」

8月29日、授業再開日の4時間目に本校の避難訓練を行いました。警戒宣言が発令されたことを想定し、全校生徒が運動場へ一次避難をしました。生徒は一言も話すことなく本当に整然と落ち着いて行動することができました。登下校途中や家庭、地域で災害にあった時の自分の行動を考えられるよう学校でも継続して指導していきたいと思えます。



8月28日には、芙蓉台地区の避難訓練が本校を会場に行われ、多くの生徒が中学生ボランティアとして参加しました。9月4日は見晴台地区の防災訓練があり、多くの中学生が活躍していました。

ご家族で地域の防災訓練に参加し、ご家庭でも災害時についての家族の約束を再度確認すると共に地域の一員として何ができるか等話し合う機会を設けていただきたけると生徒の災害に対する意識が一層高まると思えます。

「キャリア教育」を推進しています

2年生は9月6日（火）にPTA本部役員の皆様が企画した「職業講話」を行いました。講師（保護者）の方が、職業をもとにした貴重な話をしてくださいました。

10月20日21日と2日間、各事業所を訪問し実際に働く「職場体験学習」が行われます。生徒たちが自分の将来について考え、職業を体験してきます。そして、自分の将来の予想図を描き目標に向かって頑張れる生徒になってほしいと考えています。

この職場体験に関して、学校支援地域本部の皆様働きかけにより北上中学校区で多くの事業所に協力していただき、生徒を受け入れていただく予定です。事業所の皆様、本当にありがとうございました。

「地域の風が吹く学校」を目指し、地域の皆様、保護者の皆様と共に、子どもたちを育てていきたいと思えます。



【お知らせ】

10月7日（金）に北上祭発表の部が三島市民文化会館で行われます。今年も昨年以上に聴衆を感動させる歌声がホールに響き渡ると思えます。ここから1ヶ月、各学級で最高の合唱を作り出す練習に取り組みます。是非、市民文化会館までお越しください。